



Staatsministerin Pieper begrüßt die Unterzeichnung des Deutsch-Tschechischen Rettungsdienstabkommens

Staatsministerin Pieper begrüßt die Unterzeichnung des Deutsch-Tschechischen Rettungsdienstabkommens
Zum Rahmenabkommen zwischen der Bundesrepublik Deutschland und der Tschechischen Republik über die grenzüberschreitende Zusammenarbeit im Rettungsdienst erklärte die Staatsministerin im Auswärtigen Amt Cornelia Pieper heute (04.04.) in Berlin: Ich begrüße die heutige Unterzeichnung des Rettungsdienstabkommens. Die politischen Beziehungen zwischen unseren Ländern sind so gut wie selten zuvor und haben für beide Seiten einen hohen Stellenwert. Das Abkommen schafft die Grundlagen für eine engere grenzüberschreitende Zusammenarbeit im Bereich der Rettungsdienste und verbessert somit die rettungsdienstliche Versorgung in der deutsch-tschechischen Grenzregion. Der Einsatz deutscher und tschechischer Rettungskräfte im jeweils anderen Land ist Ausdruck der gelebten Nachbarschaft und des gegenseitigen Zusammenwachsens unserer Länder. Das Rahmenabkommen wurde heute in Pilsen/ Tschechische Republik Bundesgesundheitsminister Daniel Bahr und sein tschechischer Amtskollege Leo? Heger unterzeichnet.
Auswärtiges Amt
Werderscher Markt 1
10117 Berlin
Deutschland
Telefon: 030 5000-3743
Mail: poststelle@auswaertiges-amt.de
URL: <http://www.auswaertiges-amt.de>

Pressekontakt

Auswärtiges Amt

10117 Berlin

auswaertiges-amt.de
poststelle@auswaertiges-amt.de

Firmenkontakt

Auswärtiges Amt

10117 Berlin

auswaertiges-amt.de
poststelle@auswaertiges-amt.de

Das Auswärtige Amt ist zuständig für die Pflege der Beziehungen zu anderen Staaten sowie zu den zwischen- und überstaatlichen Organisationen. Der Auswärtige Dienst versteht sich neben seiner Funktion als Gestalter der Außenpolitik als Dienstleister für die Bürgerinnen und Bürger, die deutsche Wirtschaft, das deutsche Kulturleben und für Parlamentarier und Regierungsvertreter aller Ebenen. Sein Dienstleistungsangebot ist für den Auswärtigen Dienst neben der klassischen Diplomatie zu seiner zweiten, tragenden Säule geworden: Es macht heute gut die Hälfte seiner Aktivitäten aus. So steht das Auswärtige Amt als modernes und aufgeschlossenes Dienstleistungsunternehmen weltweit seiner "Kundschaft", mit seinem Know-how und seinen Kontakten mit Rat und Tat zur Seite.